



COMUNICADO DE PRENSA

SEyD/0109

Delicias, Chih., 17 de mayo de 2025

Entrega SEyD uniformes y útiles escolares a estudiantes de la primaria Héroes de la Revolución de Delicias

Cumpliendo el compromiso de apoyo hecho a inicio de la semana a las niñas y niños de la escuela primaria "Héroes de la Revolución", del municipio de Delicias, la Secretaría de Educación y Deporte llevó a cabo la entrega de uniformes y útiles escolares a toda la comunidad estudiantil del plantel.

Con el objetivo de brindar al alumnado un espacio de esparcimiento, diversión y acercamiento con el deporte, en coordinación con el Ayuntamiento, fueron invitados al evento protocolario del arranque de la Liga Estatal de Beisbol, en donde vivieron la emoción de estar en el campo y compartir con los jugadores.

Durante dicho acto, se contó con la presencia del titular de la dependencia, Francisco Hugo Gutiérrez Dávila; la directora general de SEECH, Teresa de Jesús López Ramírez, entre diversas autoridades educativas, así como del presidente municipal de Delicias, Jesús Valenciano García.

Cabe destacar que, durante los siguientes días, la dependencia estatal estará efectuando la entrega de poco más de 7 mil útiles escolares para escuelas de esa región.